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ABSTRAK

Yaqin, Ainul. 2015 SKRIPSI. Judul. Pengaruh Citra Merek Smartphone Android
Samsung Galaxy Terhadap Loyalitas Konsumen (Studi Pada Mahasiswa
Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang). Skripsi,
Jurusan Manajemen Pemasaran Fakultas Ekonomi Universitas Islam
Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang.

Pembimbing: Yayuk Sri Rahayu, SE., MM
Kata Kunci: Brand Image (Citra Merek), Loyalitas Konsumen

Dewasa ini, produk smartphone terus bermunculan dengan keunggulan
masing-masing. Tren membanjirnya merek-merek smartphone baru di Indonesia,
menjadikan persaingan di sektor ini semakin menarik. Samsung seri Galaxy yang
berhasil menyaingi iPhone dan iPad membuat banyak pembicaraan dikalangan
pengguna gadget yang menimbulkan rasa ingin tahu sehingga dapat merangsang
minat beli. Salah satu jalan untuk meraih keunggulan kompetisi berkelanjutan
adalah dengan membentuk citra merek.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara
parsial maupun simultan variabel bebas citra merek yang terdiri dari jenis-jenis
asosiasi merek (X1), dukungan asosiasi merek (X2), kekuatasn asosiasi merek
(X3), dan keunikan asosiasi merek (X4) terhadap variabel terikat loyalitas
konsumen. Teknik analisis dalam penelitian ini menggunakan teknik regresi
berganda. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Universitas Islam
Negeri Maulana Mlaik Ibrahim Malang. Sedangkan sampel dalam penelitian ini
adalah 95 responden dengan teknik pengambilan sampel yaitu metode teori dari
Naresh K Malhotra.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa: (1) ada pengaruh positif yang
signifikan jenis-jenis asosiasi merek (X1), dukungan asosiasi merek (X2),
kekuatasn asosiasi merek (X3), dan keunikan asosiasi merek (X4) Smartphone
Android Samsung Galaxy secara parsial terhadap loyalitas konsumen dengan nilai
signifikansi dibawah 5%. (2) terdapat pengaruh positif yang signifikan jenis-jenis
asosiasi merek (X1), dukungan asosiasi merek (X2), kekuatan asosiasi merek (X3),
dan keunikan asosiasi merek (X4) Smartphone Samsung Android Samsung
Galaxy secara simultan terhadap loyalitas konsumen dengan nilai Fhitung lebih
besar dari Ftabel sebesar 30,005 > 2,37. (3) terdapat pengaruh dominan pada
variabel jenis-jenis asosisi merek Smartphone Android Samsung Galaxy terhadap
Loyalitas Konsumen dengan nilai kontribusi sebesar 40,7. Dapat disimpulkan
bahwa citra merek menentukan tingkat loyalitas konsumen dalam pembelian
Smartphone Android Samsung Galaxy.



ABSTRACT

Yaqin, Ainul. 2015. Thesis. Title: The Effect of Samsung Galaxy Android
Smartphone’s Brand Image to Customer Loyalty (A Study on State
Islamic University of Maulana Malik Ibrahim Malang Students). Thesis,
Marketing Management Department, Faculty of Economy, State Islamic
University of Maulana Malik Ibrahim Malang.

Advisor: Yayuk Sri Rahayu, SE., MM
Keywords: Brand image, Customer Loyalty

Nowadays, smartphones are flooding the market with offering their own
features excellence. The appearance of new smartphone brands in Indonesia has
made the competition in this sector become more interesting. Samsung Galaxy
series which is able to compete with iPhone and iPad has become a main topic
between the gadget users, thus their curiosity triggering their buying intention.
One of the ways to achieve the continuous improvement is by building a brand
image.

This research aimed to know the effect, both simultaneously and partially,
of free variable brand image which consist of kinds of brand association (x1),
brand association support (x2), brand association strength (x3), and brand
association uniqueness (x4), to dependent variable customer loyalty. The analysis
technique used in this research was multiple regressions. The research population
was State Islamic University of Maulana Malik Ibrahim Malang students, whereas
the sample taken was 95 students by using Naresh K Malhotra’s sampling
technique.

From the research findings, it can be concluded that: (1) There was a
significant positive impact from kinds of brand association (x1), brand association
support (x2), brand association strength (x3), and brand association uniqueness
(x4) of Samsung Galaxy smartphone partially toward customer loyalty by the
significance value below 5%. (2) There was a significant positive impact from
kinds of brand association (x1), brand association support (x2), brand association
strength (x3), and brand association uniqueness (x4) of Samsung Galaxy
smartphone simultaneously toward customer loyalty by Fcount was bigger than
Ftable by 30,005>2,37. (3) There was a dominant impact from kinds of brand
association of Samsung Galaxy android smartphone variable toward customer
loyalty by contribution value of 40,7. Therefore, it can be concluded that brand
image can determine the customer loyalty’s level in Samsung Galaxy android
smartphone purchasing.



ص البحثلخستم

تأثير العلامة التجارية صورة الروبوت الذكي سامسونج غالاكسي ال. العنوان البحث. ، 2015عين ، ،اليقين 
الإسلامية مولانا مالك إبراهيم مالانج). الحكميةامعةالجالمستهلك الولاء (دراسات في الطلابية 

الإسلامية مولانا مالك إبراهيم الحكميةامعة الجكلية الاقتصاد، القسم إدارة التسويق الالبحث ، 
.مالانج

الماجستيرة راهايويايوك سري:ةالمشرف

: علامة تجارية الصورة، ولاء العملاءالرئيسية كلماتال

ات من العلامات التجارية اليوم، لا تزال الهواتف الذكية في الظهور مع مزايا كل منها. الاتجاهات الفيضان
الهاتف الذكي الجديدة في إندونيسيا، مما يجعل المنافسة في هذا القطاع أكثر جاذبية. سامسونج غالاكسي سلسلة 
التي تتنافس بنجاح مع اي فون والآي باد يجعل الكثير من الحديث بين المستخدمين الذين أداة توليد الفضول 

.واحدة لتحقيق ميزة تنافسية مستدامة هي إنشاء صورة العلامة التجاريةوذلك لتحفيز شراء الفائدة. طريقة

وكان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد تأثير جزئيا أو متزامنة مستقلة صورة المتغيرات العلامة التجارية 
التجارية، وقوة من الجمعيات (X2)، جمعية دعم العلامة التجارية(X1)تتكون من أنواع الجمعيات التجارية

(X3)وتفرد الجمعيات التجارية ،(X4) ضد يعتمد متغير ولاء العملاء. البيانات في هذه الدراسة باستخدام
تقنيات الانحدار متعددة. وكان السكان في هذه الدراسة للطلاب في جامعة ولاية الإسلامية مولانا مالك إبراهيم 

.مالهوتراكذ العينات هو الأسلوب نظرية ناريششملهم مع تقنية أخ95مالانج. في حين كانت العينة 

، (X1)) هناك أنواع كبيرة إيجابية تأثير الجمعيات التجارية1نتائج هذه الدراسة خلصت ما يلي: (الو 
(X4)، وتفرد الجمعيات التجارية(X3)، وقوة من الجمعيات التجارية(X2)جمعية دعم العلامة التجارية
) هناك أنواع  2٪. (5سونج غالاكسي جزئيا ولاء العملاء مع قيمة كبيرة أقل من الروبوت الهاتف الذكي سام

، وقوة من الجمعيات التجارية(X2)، جمعية دعم العلامة التجارية(X1)كبيرة إيجابية تأثير الجمعيات التجارية
(X3)وتفرد الجمعيات التجارية ،(X4)على ولاء سامسونج الروبوت الذكي سامسونج غالاكسي وقت واحد

) هناك تأثير مهيمن على انواع 3. (2،37> 30.005في Fعدد أكبر من الجدولFالعملاء مع قيمة
. 40.7مختلفة من الجمعيات التجارية الروبوت الذكي سامسونج غالاكسي ضد لاء المستهلك للمساهمة قيمة 

لعملاء في شراء الروبوت الهاتف الذكي ويمكن أن نخلص إلى أن صورة العلامة التجارية التي تحدد مستوى ولاء ا
.سامسونج غالاكسي


